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関西統括本部長という役職について 
―会社初の役職 任命されたときの心境は？ 
わたしでいいのかなと思いました。 
できるかどうか不安ではありましたがやってみないとわ
からないのであまり悩みませんでした。 
―この役職の大変さ面白さを教えてください。 
会社初の役職で前例がないため手探り状態ですが、所属
長とは違い、関西（京都・大阪・滋賀）の 3 拠点を見な
ければならないので各拠点の問題点の克服や情報収集が
大変です。 
一方で、滋賀以外の京都・大阪のお客様と、新たに交流
を持てることが面白いところだと思います。3 拠点の統括
をする上で意見が一致しないことがありますが、その際
はできる限り自分を抑えて一歩引き、所属長の意見を尊
重し、自分の意見を付け加える形で一つの意見としてま
とめ上げ、それを会社に伝えていくようにしています。 
―関西統括本部長としての目標は？ 
基本は社長が掲げている目標の達成。 
清弘エンジニアリングの拠点的な存在となりグループ会
社との連携を高め、セイコーグループの中心である京都
本社のイメージを大きくしていきたいです。 
 
この会社との出会い 
—この会社に入る前は？ 
大学卒業後は建設会社（県内ゼネコン）にて建築の営業約 4
年、民間の土木会社にて開発営業 5 年、その後は飲食業に従
事し、お弁当屋さんや和食の料理人をしていました。飲食業
時代は年間休日が 24 日、連休は元旦のみ、毎日長時間労働

など過酷な環境にいたので体力には自信があります。自分の
お店を持ちたいという夢を持ちましたが条件が整わなかった
ため、やむなくその夢を諦めました。そんな時、社長にお声
掛けいただき、まずはアルバイトとして入社しました。社長
としては自分を正社員として起用しようとは思っていなかっ
たようですが、Y 専務（当時:Y 常務）が社長を説得してくだ
さり、改めて正社員として入社しました。 
当時この会社には客先に質問する力や「交渉力」が足りてい
ないと感じており、その部分を埋めるのは自分が向いている
と思い、その点を重点的に尽力してきました。また、社長か
らは「入って終わりじゃないぞ。最短で上がってこい。」と
いうご指示を受け、リーダー1 年、マネージャー3 年、部長
3 年、そして関西統括本部長、という経歴で懸命に働いてき
ました。 
 
関西統括本部長目線のセイコーグループ 
—良いところ・改善して欲しいところは？ 
この会社の良いところは、全社員のパフォーマンスがよ
く、チームワーク（団結力）のあるところ。また、社長
を交えた交流会が多いため、社長との距離が近く、社長
についていくぞ！という人が多いところだと思います。
改善してほしいところは、様々な指示やルールが会社の
決まりとして公式に定まっていないところや、場合によ
ってはルールが変化してしまうところだと思います。ル
ールの伝達方法もしっかりと決めてほしいと思います。 
—社員に求めること 
チャンスは平等に与えていただける会社ですが、準備の
できていない人にチャンスは与えられません。毎日ほん
の少しずつでもいいので、自分より上の立場の人はどん
な仕事しているのか、今の自分に足りないことは何かを
考える“＋α”を積み重ねて準備をしてほしいです。それが
できればチャンスはしっかり与えられると思います。 
 
 
 

K . T 
1969 年 7 月生まれ。54 歳。 
滋賀県高島市出身。野洲市育ち。 
2011 年 11 月 1 日入社。 
座右の銘：『継続は力なり』 

ＩＮＴＥＲＶＩＥＷ 
セイコーグループ初の役職 

 関西統括本部長 

大好物：トマトジュース 
子供が好きな食べ物（パスタ・どんぶり） 

 
 
大の苦手：ミョウガ（触るのも✖） 
 
 
得意料理：だし巻き 
 
 

大切にしていること：活字を読むこと 

          （新聞購読） 

悩める社員にひと言！ 

会社が大きくなるにつれ、 

報・連・相で状況を把握していくこと

が大切になってくると思いますので、

相談できることは相談してね(^^) 
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■部内新入社員研修

講師：Ｋリーダー（京都本社）

研修内容：中学や高校の物理で習うような基礎的事項
（単位系、水、空気の圧力など一般常識的な事柄）

対象者：Ｏさん・Ｓさん・Ｗさん

日程や回数：月１回で３回程度

開催方法：対面
（昔ながらのホワイトボードに板書するスタイル）

Ｋリーダー感想：もっと上手に説明できたら…。

■振り返り研修

講師：Ｓさん（セイコービジネスコンサルティング）

研修内容：新入社員研修（4月）の振り返り
例:考え方の変化（学生から社会人）
学んだ内容を実際に行動に移せているのか

研修の意図：
①新入社員研修の内容を思い出してもらう
②自分を客観的に振り返ってもらう
③自分の成長を可視化できる様にしてもらう
④新入社員同士の近況を知る・交流を持ってもらう

対象者：1年目全8名

日程や回数：5月・7月・10月・4月の4回
（入社してから1ヵ月、3ヶ月、半年、1年のペース）

開催方法：ZOOM

Ｓさん感想：
私自身今になって1年目に学んだことをしっかりと振り返っておけば良かった、と感じているのでこの研修
を実施しています。「研修に意味があるのか？」「この研修を必要としていないのでは？」という不安も
ありますが、この研修で何か得るものがあれば嬉しいと思っています。
その為、研修の内容を試行錯誤しながら今後も行っていきたいと考えています。

■新入社員教育

講師：Ｙ専務・Ｉ部長
・Ｙマネージャー・Ｋマネージャー（三重営業所）

研修内容：レッツ書類関係・KY・安全教育・現場同行・PowerPoint資料作成

対象者：Ｙさん

日程や回数：大体月2回（外部研修含む）

開催方法：基本対面（一度だけZOOM）

Ｙ専務感想：学ぶことに対する好奇心をもって

楽しんで取り組んでほしい。

Ｋリーダー指導中！

↑スケジュールを組んで複数人でしっかり教育！

Ｙ専務主催の勉強会の様子

↑研修資料一部抜粋（Ｓさん作成）

新入社員を対象に行われた
研修をご紹介いたします！
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K.Mさん（滋賀支社）
1.いろいろな現場へ行き
現場管理を行い、使用する材料

などたくさん教えていただきました。

2.言葉遣いをもっとしっかりとした
いです。まだまだ体育会系の言葉

遣いが抜けていないので社会人らしい言葉遣いをでき

るようになりたいです。

3.今まで教えていただいた先輩全員です。
1人で何でもできていて、現場の状況をしっかり把握し

ているところを尊敬しています。

4.たくさんの職人さんやお客さんに自分の顔と名前を
まず覚えてもらう事です。そのために

自分から積極的に話しかけるように

していきます。

5.買い物に使いました。たくさん服を
買ってしまい後悔しました。

6.皆さんとても明るく面白いので
とてもいい雰囲気だと思います。

1.半年間の仕事内容 2.克服したい苦手なこと
3.尊敬できる・お手本としている先輩
4.これからの目標 5.初任給の使い道
6.新入社員から見た事業所の雰囲気

K.Yさん（三重営業所）
1.現場管理をメインに、先輩方のサポートや見積作成
を行いました。

2.何をしたらいいかわからないことが多いので、常に
視野を広く持ち、能動的に行動できるようになりたいで

す。

3.Yマネージャーです。
たくさんの案件を抱えながら、

自分の教育までしてくださって

いるところを尊敬しています。

4.頼まれた仕事をこなし、自ら
考えて行動したいです。また、

報連相を的確にこなせるように

なりたいです。

5.両親、祖母に鰻をプレゼント
しました。

6.メリハリがはっきりしているイメージがあります。

K.Sさん（大阪営業所）
1.先輩と一緒に現場管理を
させていただき主に、安全管理

を教わりました。社内では、会議

の議事録・お客様に提出する

完成図書を作成しました。

2.職人さんに質問すること
が苦手です。タイミングをうまく計れなかったり、言葉

選びが難しいです。また、自分が作業内容を熟知でき

ておらず、お客様への説明がうまくできないこともあり

ました。

3.Kさんです。
現場管理の段取りが素早く、職人さんが仕事に取り

組みやすい環境を作っているからです。

4.現場管理を一人でこなすことを最終目標とし、その
ための小目標として2級管工事施工管理技士の一次

試験合格を目指します。

5.学生の頃に母親に
借りていたお金を返しました。

6.厳しさの中にも優しさが
あったり、自ら学習すること

の重要性を大切にしている

ため成長を促してくれる環境だと思います。

あっという間の
新入社員8名に半年間を振り返ってもらいました！

T.Tさん（北関東営業所）
1.上司・先輩に付きっきりで
たくさんのことを教えてもら

いました。現場では危険が潜

んでいるところ、工事の内容、

現場調査・打ち合わせでのメモの

取り方を教わりました。社内業務では注文書や工事登録

などの書類作成をしています。

2.入社当初はお客様や業者さんとのコミュニケーションに
苦労しました。会話したほうが良いのに何を話せば良いの

かわからず、困らせてしまうこともたくさんありました。

3.Nリーダーです。
トラブルがあっても冷静に対処し常に周りを見ているところ

を尊敬しています。

4.少しでも早く、現場調査から工事完了までを一人でで
きるようになることです。そのためには材料・工具の名前や

使い方を覚えて現場管理の場数を

踏むことだと思うので気づいたことは

メモを取り頭の容量を少しずつ増や

していきます。

5.おいしいご飯をたんまり食べました。
6.全員が良い人でとても楽しい事業所です。
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R.Oさん（京都本社）
1.さまざまな現場での現場管理や
資料作成・図面のトレース等

です。また最近では発注書や

納品書などの書類の作成も

行っています。

2.工具の名前で似ているものを
覚えるのに苦労しています。

また現場で分からなかったことを調べていると、知らなかっ

た知識がどんどん出てくるので覚えるのが大変だと感じて

います。

3.Kリーダーです。
非常に多くの知識を持っているように感じるときがあります。

またKリーダーが書いた図面は、まだ図面作成の経験が浅

い私が見ても、非常に見やすいように感じます。誰が見ても

分かりやすい図面作成の技術は吸収していきたいです。

4.現場での工具・配管の名称などの知識を１つ１つ身に
付けていくことです。また１１月の管工事資格試験に合格

することです。

5.欲しかった服や靴などをできるかぎりたくさん買い、お
寿司も食べました。

6.分からないことを質問すると、
丁寧に教えてくださる環境です。

気さくな会話もします。

Y.Kさん（北関東営業所）
1.現場管理を中心に工事登録や
注文書の作成を行ってきました。

2.現場の調査を事前に行い
必要な情報を集めて材料のピック

アップや図面の作成に活用するの

ですが、どの情報が必要なのかわからないこともあり

苦労することが多かったです。できるだけ場数を踏ん

で素早く情報収集ができるよう頑張っていきたいと考

えています。

3.H部長とK先輩です。
H部長は工事に関する知識も多く、優しく教えてくださ

るのでとても助かっています。部長としての業務に加え

私の面倒も見てくださっているのでとても尊敬してい

ます。Kさんは、一緒に行動する中でたくさんの業務を

並行して行ったり、わかりやすくアドバイスもしてくださ

るのでお手本にしたいと思っています。

4.工事に関わる準備を一人でできるようにすることで
す。現在は先輩や上司の方に任せてしまっている部分

もあるので少しずつできることを増やしていきたいと

考えています。

5.両親に少しいいところのケーキを買い、残りは趣味
に費やしました。

6.明るく、わからないことも
質問しやすい雰囲気で

大変助かっております。

K.Oさん（埼玉営業所）
1.一か月目は、現場の雰囲気に
慣れたり現場での立ち回り方を

教わりましたが、今では空調機の

入れ替え工事や、撤去、点検など

作業することが増えてきました。

2.重い物を持つことや力を使うことが多いので、
早く力をつけたいです。

3.Kリーダーです。
作業も速く、見栄えもよく、ゼロから色々なことを教

えてくれて、仕事中と仕事では無いときのメリハリ

がしっかりしていて、自分もこんな人になりたいと思

いました。

4.自分で空調機を取り付け
られるようになりたいです。

5.友達と飲みに使いました。
6.皆が仲良く、明るくて
楽しいです。

G.Oさん（埼玉営業所）
1.現場に出て先輩の作業を
見ながら内容を覚えました。

実際に一人でエアコンの取り付

けや､点検、フィルター交換、天井の

ある状態から開口を出して取り

付けまでをおこないました。

2.苦手なことはガス回収です。
大変だと思うことはエアコンの取り付けです。

3.Ｓリーダーです。
かなり忙しいはずなのにいつもしっかりと仕事をこなし

ているからです。

4.すぐに後輩ができてしまうので､それまでに仕事の内
容をできるだけ覚えて､教えられるぐらいにはなりたいで

す。

5.両親に少し入れて、少しは
趣味に使いました。

6.オンとオフの差がかなり激しい
と思います。業務外なら楽しい雰囲気

で業務中はてきぱきしています。
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ルーキー卒業インタビュー

01❘仕事内容の変化は、見積や協力業者様の段取りを行うようになりました。
心境面では、お客様との信頼関係をさらに求められるようになりましたので、より
一層緊張感を持って仕事をしています。

02❘昨年の年間工事の段取りと工事計画に苦労したことが一番印象に残っています。
その経験から段取りを行うにあたりお客様からの返信に期日を設ける、電話とメー
ルの両方でお客様へ連絡を取るといったことを積極的に行い、年間工事を乗り切り
ました。

03❘上司への相談をするなかで自身の考えを少しでも具体的にお伝え出来るように
なったこと。また自分のできないことが1年目、2年目に比べて明確に分かるように
なったことです。

04❘お客様から直接ご連絡をいただくことが多くなったので、よりお客様からのご
連絡が増えるようにしていきたいです。お客様との信頼関係をさらに築き、仕事の
スピードと現場管理の精度を上げられるよう務めてまいります。

滋賀支社 Ｊ.Ｎさん

01❘段々自分が現場の責任者になって、現場調査から、見積書、図面、
現場管理の流れをうまく把握しなければならないという気持ちで仕事を
しようと考え始めました。

02❘時々客先もしくは業者との言葉が通じないところが、一番大変だと
思います。技術的な知識はまだ全然足りません。

03❘全く未経験でこの業界に入って、専門用語は少しずつ分かるように
なりました。また、小案件ですが、一人でも出来るようになりました。

04❘どのような人物までは考えていませんが、仕事のレベルで、小案件
の経験を踏まえて大型現場にも入りたいので、どんどん経験を積み重ね
ていきたいです。また、管理者資格、建築業界資格をたくさん取りたい
と思います。

01❘日々の業務に対し、責任感を持って取り組まなければいけないという
意識が高まりました。

02❘ひとつの工事を他の営業所と行う共同案件の場合、誰に何を共有する
べきか分からず、ご迷惑をおかけしました 手順を覚えることはできましたが、
普段とは異なる事が起きた際には、その都度ご相談しながら対応しています。

03❘焦らずに落ち着いて対応できるようになったことです。

04❘どんな状況にも臨機応変に対応できる、柔軟性のある人間になりたいです。

ルーキー卒業インタビュー
2023年4月でルーキーを卒業し、ゼネラルに昇格されたみなさんにインタビューしました！！

Question
仕事内容、心境などなにか変化はありましたか？
一番印象に残っている仕事や失敗談、苦労したことなどはありますか？
またそのときの感想やどのように乗り越えたかを教えてください。
自分の成長を実感したところを教えてください。
これからどのような人物になっていきたいですか？

東京支社 Ｙ.Ｚさん

東京支社 Ｍ.Ｆさん

01

02

03

04

01

02

03

04

01

02

03

04

01
02

03
04

-6-



01❘見積りからお客様へのお渡しまで1人で完結する割合が多くなりました。その分、
清弘の窓口が自分であるという誇りと責任を持って仕事に臨んでいます。心境の変化
は正直わからない部分もありますが、入社当時から意識している明るく元気に前向き
な姿勢は継続して今後もやっていきたいです。

02❘一番印象に残っているのは、お客様から直接の依頼でしたが、現場が新築で大手
ゼネコン管理の現場に入ったことです。それまで対お客様だけだった調整が、毎日の
ように何十社と関係する別業者様や搬入・搬出1つにしても分単位で調整しなくてはな
らないときは頭を悩ませました。とにかく別業者様やゼネコン担当者様と事前に現場
で情報共有に努め、調整会議で調整するのではなく事前に根回しをしておくことで、
現場進行を円滑にできるように解決しました。最初は上手く立ち回ることが出来ず、
搬入が出来なかったり、特定のフロアでは仕事ができないなんてこともありました

03❘見事に体重が成長しました！！仕事面の技術力や知識はまだまだですが、お客様
とのコミュニケーションという部分は成長できたと思います。

04❘頼られる人間になりたいです。
お客様から「清弘ならＫ」と言っていただけるようになりたいです。
社内では後輩も増えていきますので任せてもらえる存在になりたいです。

01❘仕事量と責任感が大きく変わり、少し焦りというものがある
のかなと感じますがやってやるぞという気持ちの方が大きいです。

02❘空調機の型番が手配したものと業者の方に用意した仕様書の
ものが一文字違いで、ダクトサイズも電気容量も製作していた架
台の寸法もまったく違うという事がありました。どのようにとい
うとあれですがお願いをして回って、なんとかなりました。

03❘一番は恐らく図面だと考えます。全く知識もなく書けていな
かったものがある程度書けるようになってきました。

04❘安心感・信頼・知識・経験を兼ね備えた人になりたいです。
理想：Ｎリーダー

01❘量も質も格段に増えてきました。心境としては3年目になったという自
覚はあまりありませんでしたが、仕事をしていくうちに実感が湧いてきて最
初は焦りがありました。

02❘初めて自分一人で診断に行ったとき。今まで教わってきたことすべての
引き出しを開けてなんとか自分の力で解決できました。上司に最終確認を
取った時に、同じ診断内容だったので、一安心しました。

03❘専門校でさわり程度のことしか勉強してこなかったので、入社当時は
ちんぷんかんぷんだったことが多かったですが、現在はエアコンが、こうい
う症状、こういう状態というのを聞いて、多少なりともこれが正解というも
のに近づけるようになったことです。

04❘Ｓリーダーになりたい。Ｓリーダーの考え、技術、すべてが欲しいです。
何年かかってもいいので、何一つ遜色ないほどになりたいと思います。

北関東営業所
Ｒ.Ｋさん

北関東営業所 Ｇ.Ｍさん

埼玉営業所 Ｒ.Ｉさん
01

02
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04

01

02
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04

01

02

03

04
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01❘心に余裕がでてきましたが、どこがどのように変わったかはよくわかりません。
毎日必死に生きています（笑）

02❘溶剤再生設備工事の時、危険物配管の消防検査1週間前に「配管の変更を伝え
忘れていました」と言われたこと。材料を融通してもらい何とかそろえることがで
き、工期に間に合わせることができました。

03❘電話対応が苦手で基本的に避けていたのですが、緊張せずに電話できるように
なりました。ただ、いまだに初めての人に電話するのは苦手です。

04❘仕事とプライベートを両立できるようにしていきたいです。
仕事では、臨機応変に対応できる人になりたい。プライベートでは、ソフトボール
をやっているので、生涯通算30本塁打を打ちたいですね。

01❘ルーキーの際は余裕がなく商談中も客先とは仕事の話ばかりでしたが、今では
雑談を交えることにより場が和み名前を覚えて頂けるようになりました。結果お仕事
の情報を優先的に頂けています。考えて行動すれば無駄な事は一つもないと感じました。

02❘自分が配属していた方を管理しきれず、上司に担当を変わって頂いたことが
あります。年齢が一回り程上の方で、足元を見られ給料アップを何度も依頼され対応
しきれませんでした。今ではただ寄り添うだけでなく、指導が必要な際には年齢関係
なく指導しております。

03❘打合せや商談の際に、自分自身の意見を伝え上司や先方を納得させられたときです。
入社当初は上司同行のもと商談等をこなしていましたが、今では一人で訪問から契約、管理
まで担当しており、スーパーゼネコンの部長や所長からお褒めのお言葉を頂いたときの達成
感は何ものにも代え難いです。

04❘目先の数字にとらわれず、後悔のない選択をしていきたいです。
また、ゆくゆくはその場にいるだけで事務所の雰囲気が良くなり、周りの士気を高められる
上司になりたいです。

01❘お客様や派遣社員さんと直接関わるような請求や給与に関する仕事が増え、
より責任感を持って仕事をするようになりました。

02❘派遣社員さんの人数が増え、請求書や給与計算の数が多くなり、より短時
間で仕事をこなさないといけないところに苦労しています。先輩の仕事の仕方
をまねたり、少しでも無駄を省く方法を考えながら行動するようにしています。

03❘指示をされる前に先回りして仕事ができるようになってきました。

04❘どんな場面でも余裕をもって迅速な対応ができる人になりたいです。

九州営業所 Ｒ.Ｍさん

セイコービジネスコンサルティング
Ｓ.Ｍさん

セイコービジネスコンサルティング
Ｍ.Ｏさん
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最近「新しく始めたこと」をインタビューしてみました！！

１.新しく始めたことを教えてください
２.はじめたきっかけはなんですか
３.目標など今後のビジョンはありますか
４.みなさんへのメッセージ

Question

東京支社 Ｉ.Ｋさん
富士登山を新しく始めました。富士山だけは毎年登りたいです！

仲間が楽しそうに語っていたので、自分の体力作りも含めて、
行ってみようと思いました。

非常に楽しかったので、何回登れるかわかりませんが、
毎年恒例行事として続けたいです。

体力的にはかなりきついです。しっかりした準備(装備)と、私と
同じような高齢の方は、アフターケアの湿布なども準備して、
途中リタイアしても気にしない様に、無理せず楽しんでいく事
が大事です。

を育て始めました！
シェフレラという観葉植物とシクラメン(滋賀支社にお歳暮で届いた
もの)を引き取って育てています。

観葉植物

シクラメンのお世話をしているうちに、愛情が湧いてきて、
植物を育てる楽しさに気づきました。
また、社会人1年目の頃から ＃緑のある暮らし に憧れて何か植物
を育てたいと思うようになりました。社会人2年目になってやっと
『the farm UNIVERSAL大阪』にてシェフレラを迎え入れました！

シクラメンの花を毎年咲かせることと観葉植物の種類を増やすこと
が目標です！かわいい鉢を手に入れたのですがそこで育てる植物が
決まっておりません。今後は、土や肥料等のこだわりや愛情と責任
をもって育てて、＃緑のある暮らし をより充実させて、癒しの部
屋を作りたいです

観葉植物は世話をさぼると顕著に元気がなくなり、手間をかければかけた分
すくすくと育っていく素直さが、おすすめポイントです！初心者でも簡単に育
てられるものやインテリア性の高いものなど様々な種類があり、自分の生活ス
タイルに合った植物を探すのも楽しいです！観葉植物を育てている方がいらっ
しゃいましたらアドバイス等いただきたいです

テレビで見て面白そうだと思ったからです。

動画を撮影して楽しみたいと思います。

数千円から購入できるので、気軽に始められますよ！

ドローンではこんな写真が
撮影できるそうです！
調べてみました

を新しく始めました。ドローン

九州営業所 Ｈ.Ｋさん

偶然！！
江頭2：50さんに会いました！！

1

2

3

4

1

2

3

4

1

2

3

4

滋賀支社 Ｎ.Ｓさん

シクラメンは
お花が咲くと
こんな感じです！
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事業所探訪 NO.06

株式会社
清弘エンジニアリング
新潟営業所
株式会社
セイコースミダ

新潟県の四季・食・伝統文化・郷土の歴史・ものづくり

雪国
あるある

「マックデリバリーは 」
雪が多い上越地域にあわせ国内で初め
て軽自動車を導入した宅配サービスです。

「中身がカラの自動販売機」
雪かきや商品の補充中に確保する駐車
スペースが取れないため、稼働停止中の
自動販売機がチラホラ。
（12月上旬～3月中旬まで）

縦に長い面積を持つ新潟県
は、上から下越地方・中越地方・上
越地方、佐渡地方の大きく4つに分
かれています。事務所のある妙高市
は県の南西部に位置し、長野県との
県境にあります。冬は3ｍを超える積
雪も珍しくなく、特別豪雪地帯に指
定されています。

社屋入り口には
清弘エンジニアリング新潟営業所

セイコースミダ
セイコープラント

の看板が掲げられています

県内・市内はもとより隣
県（長野県・富山県）
での工事も増えてきてい
ます。新潟営業所・スミ
ダ・プラント３社の協力
体制で営業範囲を拡大
中です。日本百名山火打山の高谷池ヒュッテは高谷池湿原の畔に建つ三角屋根の

山小屋で、アメリカCNN「日本の美しい風景31選」にも選ばれており、大変美
しい景観の中に佇んでいます。

見て見て‼こんなこともやってます

トイレ水に雨水を使用する事にな
り、ヘリでの資材荷上げから貯水
タンク据付・雨水受けの樋の設
置・配管・保温までの工事を山小
屋に泊まり込みで行いました。
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● いろんな事例や注意事項を詳しく説明いただき、わかりやすかった。

● 少しでも事故を減らせるよう、社員に安全教育を行うようにする。

● 予定外作業から事故につながることが多いため、現場担当者・お客様との打合せが重要である。

● 保護具装置の重要性がイラスト・写真付きでわかりやすかった。

● 年度表彰（作業所・個人・職長・会社等）があれば意識向上につながる。

今年度の安全大会も昨年同様、西日本・東日本の両エリア協力会社様とセ

イコーグループ全社員の合同リモート（ZOOM）開催となりました。また、

当日参加できなかった協力会社様には、８月7日（月）の録画放映にご参加

いただきました。

安全部会メンバーより、昨年度の事故集計報告、安全・品質パトロール報告、

品質ノウハウ、保護具についての発表がありました。

参加者からは、安全意識が高まったとのご意見が多数寄せられました。

全社大会に続いて、

懇親会が開催されま

した。井畑会長ご夫妻にもご参加い

ただき、前期で勇退されました、

Ｋ.ＦさんとＨ.Ｓさんの長年の貢献を

労う表彰も行われました。

また、こちらも久しぶりとなる社員

旅行の行き先を全社員による投票

を行い、【北海道】に決定しました。

２０２３年度のスローガン

【開催日】７月３日（月）

【 協 力 会 社 参 加 者 数 】

西 日 本 ： ８ ０社 １ ５８ 名

東 日 本 ： ５ ０ 社 ６ ５ 名

アンケート結果

２０２３年度セイコーグループ

懇 親 会

【ＳＥＩＫＯ ＰＲＩＤＥ】
今まで積み上げてきた自信と経験を
謙虚さを忘れずに確信にかえる！

２０２３年度のスローガン今年度の全社大会は、各所属長による前期事業報告や今期事業計画

の発表のほか、５０周年記念全社大会以降にグループ会社となった各

社社員と２０２３年度入社の新卒・中途社員の皆さんの自己紹介など

盛りだくさんの内容でした。また、外部講師として丸岡強様をお招きし、

『セイコープライド～１００億円企業を視野に～』をテーマに全社大会セ

ミナーも行われました。

４月１１日（火）琵琶湖グランドホテルにて、セイコーグ

ループ全社大会が行われました。コロナ禍を経て、４年

ぶりにグループ会社社員一同に会しての開催がかない、

参加者は総勢１３２名となりました。久しぶりに顔をあわ

せて交流できた意義ある会となりました。

高 め る 意 識 と 安 全 行 動
築 こ う み ん な の ゼ ロ 災 職 場

▲総勢１３７名の集合写真
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２０２３年４月１２日、第４回セイコーカップ予選ラウンドが開催され、総勢３８名が参

加しました。予選ラウンドのNETスコア上位１１名が決勝ラウンドに進出できるため、

皆さん気合い十分で挑まれました。また、開催地の滋賀県にちなんで、景品は近江

牛や鮒ずしなど滋賀県の名産品で揃えられました。

決勝ラウンド開催日：２０２３年１１月７日

決勝ラウンドの様子は第２１号に掲載予定です。

熱い戦いに期待しましょう！

優勝 Ｙ マネージャー

２位 Ｉ 取締役

３位 井畑 社長

OUT IN NET

５０ ４７ ７４.２

４５ ４４ ７４.６

５１ ４３ ７４.８

第４回セイコーカップ予選ラウンド

成績（上位３名）

バレリーナの

ようなＳさん(笑)

柔軟性は◎
こちらもバレリーナ？の

ようなＭ執行役員

心配していた天候も問題なく、

むしろ暑いぐらいだったのですが、

屋根付きコートだったので日差しを避けられ、

快適にプレーすることができました。

ＴリーダーとＳリーダーの

お子様も参加してくださいました！

Ｓ先生による

テニス教室

テニスで良い汗をかいた後はBBQ！

BBQから参加した方も含め、

美味しいお肉と飲み物で

リフレッシュできました。
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今年は猛暑の中、各営業所で
それぞれの形のBBQが行われました。

普段話さない人とも、親睦を深められ
仕事のチームワークがまた強固なもの
に繋がったと思います。

9/1 新潟

7/6 関東

沖縄感を
満喫！

高島屋の
屋上最高

7/8 関西

9/9 三重

本日の主役です

宜しくお願い
します

高島屋大宮店ビアガーデンマイアミ
参加人数：34名

シェ・トヤビアホール
参加人数：20名

琉球ダイニング風と島人・ビアガーデン 参加人数：31名

HUB京都ヨドバシ店
参加人数：22名

-13-



信楽温泉ホテルレイクヴィラにおい
て初の7部会長研修が開催されまし
た。一棟貸切のコテージに全国から
部会長が集まり、スタートから１年
半が経過した各部会の進捗状況や課
題点の情報共有、３年を目途とした
部会のスパイラルアップを目指す話
し合いを行いました。

という責任感を持ち、日々考え
て行動する事の大切さを学ぶこ
とができました。
翌日は琵琶湖でマリンスポーツ
とＢＢＱを行いました。バナナ
ボートやウェイクボードに乗り、
とても楽しい時間を過ごすこと
ができました。普段は営業所が
異なり同期と会う事が難しいた
め、久しぶりに集まることがで
きるのも嬉しい瞬間です。

フリーディスカッションの様子

昨年に引き続き第2回目の若手社
員研修が滋賀県の【ＫＫＲホテ
ルびわこ】にて開催されました。
若手社員23名が参加し、外部講
師：丸岡強様の講義を受けまし
た。講義では「社会へ一歩踏み
出して、今日までやってきたこ
と。そしてこれからやるべきこ
とは！」をテーマにお話を聞き
ました。チーム力が業績に繋が
る事や自分が会社の顔である

その後、高原の風が心地よい高台
でバーベキューを楽しみ、部会長
同士の懇親を深めました。翌日は
タラオカントリークラブで梅雨明
けの夏空のもとゴルフを楽しみま
した。（タラオカントリーは2026
年に日本オープンゴルフ選手権が
開催される予定の名門です！）

参加者
・井畑社長
・Ｎ部長 安全部会
・Ｇ部長 品質部会
・Ａマネージャー 積算部会
・Ｋ部長 テクニカル部会
・Ｔ本部長 予算部会
・Ｋ部長 人材開発部会
・Ｈマネージャー 事務方戦略部会
・Ｉ室長 事務局
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2023年 内 定 式

２ ０ ２ ４ 年 度 新 卒 採 用

グループ企業が増えました
２０２３年９月５日、滋賀県大津市の関西設備工業株式会社を事業継承し、

グループ企業となりました。社員の皆さんの紹介は次号に掲載予定です。

住所
滋賀県大津市におの浜

３丁目１－５１

設立 １９７０年３月（昭和４５年）

社員数 １５名

業 務 内 容

各種配管工事一式及び冷暖房設備工事
給水装置工事の設計・施工
土木工事一式
水道施設工事一式
各種製缶並びに軽量鉄骨工事
電気設備工事及び消防設備工事一式

１１：００－１１：５０ 内定式

１１：５０－１１：５５ 記念撮影

１２：００－１３：００ 昼食会
役員からの祝辞では、「学生時代はたくさ

ん遊んで充実させること、そして、社会人になってか

らは健康管理とモチベーションを保つことが大事」と

いうアドバイスがあり、内定者の皆さんはしっかりと

その言葉を受け取った様子でした。

皆さん真面目な性格のようで、集合時間の20分前に

は全員が会場に揃っていました。また、井畑社長曰く、

今年度の内定者は熱意のある方が多いそうです。

４月から一緒に働けるのが楽しみですね！先輩社員の

皆さん、どうぞよろしくお願いします。

１０月６日（金）、２０２４年度新卒採用者の内定式がキャン

パスプラザ京都にて執り行われました。今年度は、２０２１年

度・２０２３年度にならび過去最高の９名の採用がありました。

← クロージング式にて。

左が市木会長(前社長)です。

↓ 社員の皆さんの集合写真。

昼食は豪華な京御膳
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埼玉県安全運転管理者協会・大宮西地区安全運転管理者協

会主催の『令和4年度交通事故防止コンクール』で､

清弘サービスチーム(Sシニアアドバイザー･Sマネージャー･

Nリーダー(北関東)･Hさん･Iさん)が表彰されました。

令和4年8月1日から令和5年1月31日の6か月間､チーム

全員が無事故無違反でした。今後も引き続き、ご安全に！

コンクール主旨

安全運転管理者選任事業所の就業者(家族を含む)に対する交通安全意識の高揚と定着を図るため､

業務中はもとより､私用中を含めた自動車等の運転に係る交通事故及び交通違反の絶無を期し､実施するものである。

第20号社内報をお読みいただきありがとうございました！いかがでしたでしょうか？？

今後も皆様に楽しんでいただけるよう、また、セイコーグループの歩みを残していけるような

社内報になればいいなと思っております。

紙面作成やインタビューなどにご協力いただいた皆様には心より感謝申し上げます。

今後とも何卒よろしくお願いいたします。

まるでホテル！

足を踏み入れるのが

もったいないくらいです。

6月10日から8月6日、

京都本社の改修工事を行いました。

2階 男子トイレ

2階 会議室

野洲市長より

感謝状を授与される

M執行役員

７月31日、野洲市「発達支援センター」「ふれあい教育相談セン

ター」の開所式が行われ、Ｍ執行役員とＳ.Ｋさんが

出席しました。この式典で、厳しい現場環境を克服し､完成させ

た功績に対し、工事関係者に感謝状が贈呈されました。

両センターは､施設の老朽化に伴い､

これまでの施設の隣接地に新設したもので、

その電気設備工事一式を2022年7月に受注。

監理技術者、現場代理人をＫさんが務め、

2023年6月に無事竣工しました。

3階 社長室

2023年社員旅行
［北海道］は

第21号に掲載予定です！
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